

Forums pour les consommateurs

22ans de conso

Par Coke13 Posté le 30/09/2023 à 18h18

Bonjour,

Je viens de m inscrire sur ce forum.j ai pris conscience hier soir quand ma fille a eu 10ans que ma première trace cette a 14ans et j en est 36 ans sa fait 15ans que je suis avec ma femme. Sa fait donc 22ans que je prends de la coke . Quand j ai connu ma femme je prenne déjà je vendais je sortes on prener des 10g par soirée avec mon pote je l avait tellement pas cher et surtout y a 10 ans de sa la coke était meilleur pas couper comme maintenant bref pour dit je dit à chaque fois j arrête ces pas souvent c'est festif je suis ta accro je prends pas tout les jours puces mais en faites si je pense que je suis dépendant de sa mon servau me le rappelle au moins une fois par mois des fois je craque pas dès fois si parcontre je préviens ma femme avant d acheter et vu que j'ai vraiment pas de Mal a en trouver ces facile. Bref mon sujet et l'on désolé mes la ce jour pourtant j an pris et l excuse ces ' anniversaire de ma fille. Sa fait trop longtemps que sa dure même quand j ai était incarsserais j avais de la coke.mes la aujourd'hui 30 septembre jour des 10ans de ma fille ai pris la décision d arrête pour moi et ma famille si vous pouvez me donner des conseils sa serai coule parce que sa fait 22 ans que je me voile la face et sincèrement le cese jour où je coup tout . Après me juge pas je travaille je suis chef j ai des magnifiques enfants et une femme au top qui ma toujours soutenu dans tout elle a tout essayé les menaces tout mef y a rien qui z fait Parceque j avais pas décidé de vouloir arrêter et surtout que même si je prenne pas tout les jours bain en faites je suis quand même un peu dépendant et moi je veux être